
 

 

2021年度報告 

 

 真夏の東京オリンピック、パラリンピックは無観客でも全力

で挑むアスリートたちからエネルギーをもらいました。 

現役も、コロナ前と変わらず日々練習に励み、大会で結果を 

出しております。 

ホームページに、現役が大会の結果をのせてくれますので、 

是非ご覧ください。 

さて、本年度も、ギリギリまで開催検討致しましたが、この状

況下、残念ながら、総会開催は中止、通信での報告と致します。 

 

1. 2020年度会計報告 

自2020年6月1日至2021年5月31日 （単位：円） 

収入の部 支出の部 

前年度繰越金 203,411 総会会場費 0 

総会会費 0 通信費 11,109 

年会費※1 20,000 事務費 4,229 

寄付金収入 28,000 現役補助   0 

  雑費※2 10,000 

  次年度繰越金 226,073 

合計 251,411 合計 251,411 

※1終身会費も含む ※2香典（6回山田晃三様） 

会費：9名、寄付：8名 

 

上記の通り報告いたします。 

  2021年6月20 日            会計  廣瀨 幸乃  印 

                           会計監査  高橋   暁   印 

 

2. 総会議事 

＊前年度決算の承認 

＊現役補助、コーチ謝礼の件 

（幹事で検討、例年通り現役補助2万円及びコーチ謝礼1

万円、但し 2020 年度中にお渡しできなかったので、2021

年度に2年分お渡し済、次年度の会計であらためて報告し

ます） 

     

   

 

 

 

 

 

 

 

 

（令和3年5月25日浦安斎場にて、山田さんらしい笑顔） 

 

3. 宮崎会長より 

2022 年の新しい年が明けました。OB・OG 会の皆さん、な

かなかお会いできない状況が続いておりますが、いかがお過ご

しでしょうか。 

昨年は、夏からの感染再拡大により、一昨年と同様に OB・

OG 会の開催を断念いたしました。その代わりにと言っては何

ですが前回のお知らせに、はがきを同封させていただき近況を

ご連絡いただきました。何名かの方に賛同いただき、連絡いた

だきましたのでご覧いただければ幸いです。返信いただいた皆

様、運営にご協力いただき感謝いたします。 

話は変わりますが、世間と同様に私の会社でもテレワークが

中心になっています。当初はその良さが注目されましたが、弊

害も出て参りました。確かに業務の効率は上がってきたのです

が、それまで自然に発生していた人と人のつながりが希薄にな

ってきた、ということです。特に経験の浅い若者が、知識や技

術、心理的な面で大きな影響を受けているように思います。

OB・OG 会の目的は規約にあるように、会員の親睦と現役の

後援にありますが、真の意義は山田先輩が目指した、陸上競技

を通して若者が健全に育っていくのを助けるということだと思

います。このような暖かいつながりが希薄になりつつある世の

中において、OB・OG 会の在り方を今一度確認し、少しでも

社会への貢献ができればと思っています。 

OB・OG会がホームページを立ち上げたのが1997年です。 
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その頃はパソコンやeメールが普及し始めた頃で、かなり先

進的な試みでした。それから四半世紀が経ち、状況は大きく変

わってきました。世の中の情報媒体はスマートフォンに変わり、

皆が双方向につながるようになっています。OB・OG 会から

の情報発信、現役からの情報発信、そして OB・OG 会会員同

士のつながり、会費の振り込みなど、皆さんの利便性を考えな

ければいけないと思っています。今後も皆さんに愛される

OB・OG 会にしていきたいと思いますので、ご支援ご協力を

よろしくお願いします。 

今年の箱根駅伝は青山学院大学が優勝しました。中でも圧巻

は往路優勝だと思います。それは往路のどの区間も区間賞を取

ることなく優勝を成し遂げたからです。現役の皆さんにも、突

出した選手がいなくてもチームワークで勝てる、という事を感

じて欲しいと思います。大事なのは人と人のつながりです。頑

張れ東大附属陸上競技部！ 

今年はこの騒ぎも落ち着き、是非 OB・OG 会を開くことが

できますように願っております。今後もどうぞご支援よろしく

お願いいたします。 

 

4. 淺川先生より 

陸上競技部 OB・OG の皆様、いつも現役生のことを気にかけ

てくださりありがとうございます。この一年は長くこの会を支

えてくださった山田さんご夫妻が立て続けに亡くなり、本当に

寂しい思いでこの原稿を書いております。御息女の佳世さんに

お声かけいただき、晃三さんをお見送りすることができました

が、いつも大会の応援の際に着てくださっていたネイビーの遠

征用ポロシャツをお召しになっているのを見て、嗚咽を抑える

ことができませんでした。廣瀬さんと語り合うことでなんとか、

虚脱感に呑み込まれずに持ち堪えるができましたが、本当に大

切な方を亡くした心の穴がなかなか埋まりません。美恵子さん

とお二人のご冥福を心よりお祈りいたします。 

大井先生からも報告がありますように、コロナ禍のもとでも生

徒たちは懸命に運営を行なって競技結果も出しており、遠くか

ら見守っている私にも元気を分けてくれています。副校長を拝

命し顧問を離れはしましたが、いまだ気持ちが整理できず、大

会役員のオファーがあるのをいいことに、競技の様子を覗きに

行ったりしております。私は来たる三月で退職いたしますが、

そんな形でもご縁が続けばと願っております。創部 70 周年、

80 周年とお祝いをご一緒させていただけるように、埼玉川越

の地で自分の足場を元気に築いていきたいと思います。 

 

 

 

 

5. 大井先生より 

日頃より東大附属陸上競技部を見守ってくださり、また、様々

な形でのお力添えを賜り心より御礼申し上げます。 

今年度より私が生活指導部長になったこともあり、学校全体と 

コロナ禍での課外活動について、感染リスク対策を行いながら

どのように生徒にさせていくかに心を砕きました。その中で陸

上部も、昨年度の部活動再開後に 71 回生を中心に考えた部内

対策を徹底することを生徒たちが心掛けながら、何とか活動に

取り組んでおります。 

各大会においても、当初は競技種目前後のみ来場し、終了後は

即帰宅ということを求められ、且つ関係者以外は入場不可であ

ったため、71 回生の引退のかかった大会で保護者の方にこれ

までの頑張りを見ていただくことが叶いませんでした。現在も

関係者以外不可は続いておりますが、選手の滞在は徐々に終日

許可されるようになって参りました。大会の数もコロナ禍前に

少しずつ戻りつつあります。 

ほぼ緊急事態宣言の中であった本年度前半でしたが、その中で

も生徒たちが成績をそれぞれ残しました。目立ったところでは、

関澤情（4 年男子）が都高校新人大会にて 800ｍ8 位、森崇幸

（3年男子）が都大会にて８００m７位と表彰されました。 

私は陸上競技経験者ではありませんが、己との戦いという点で

陸上競技というものは他に比べても多くを求められる競技であ

ると思います。教員としてのあり方を私自身も己との戦いとい

う意味で模索しつつ、生徒たちを支えられるようにありたいと

存じます。 

引き続き何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

 

🌸🌸🌸🌸🌸 🌸🌸🌸🌸🌸 🌸🌸🌸🌸🌸 🌸🌸🌸🌸🌸 

 

＊新会員紹介（70回生です！敬称略、五十音順） 

 

岩本 鈴音 

大井川 和心 

加藤 多笑 

菊池 光祐 

栗原 唯 

重岡 赳留 

杉﨑 千亜希 

山田 千尋 

 

🌸🌸🌸🌸🌸 🌸🌸🌸🌸🌸 🌸🌸🌸🌸🌸 🌸🌸🌸🌸🌸 

 



 

☆☆ 会費、寄付、お願い致します！☆☆ 

更なる応援・声援・寄付、宜しくお願い致します！ 

     

振込先：ゆうちょ銀行 

口座番号00150-0-362260 

口座名義 東京大学付属高等学校陸上部OB会 

 (年会費：学生\1,000.-  一般\2,000.-  終身\50,000.-) 

 

 

※ゆうちょの振替払込用紙を同封しております。 

今年度の会費を既に納入済の方は放念下さい。 

 

＊ 住所、メールアドレス等変更あった方 

お手数ですが宮崎会長、廣瀨、又は橋詰IT担当までご連絡

下さい。 

 

＊ 近況等（お葉書、メールより） 

・山田さんとは春に電話で話をしたばかりなので大変驚き

ました。病院での定期検査では「胃腸を含めどこもわるい

とこはない」と言っていました、小生、２年前に脊髄の手

術をしたので右足が不自由になりました。遠出は無理なの

で、皆さんの今後のご活躍を祈っています。 

野村満利(7) 

・小生 昭和31年の秋に800Mで中学新記録で日本一にな 

った時のコーチが山田先輩でした、当時は指導してくれる 

教職員(体育の先生が3人いましたが野球部とバレー部)も 

OB も居なくて山田先輩がただ一人のコーチ、陸上を相当勉 

強されていて、熱心に時に厳しい指導でした。 

謹んでご冥福をお祈りします。創部6回生は5人いました

が、4人は既に亡くなり、最後の一人伊藤東一さんは闘病

中との連絡を頂いています。7,8回生は少なく、我 9々回生

は女性5名男子は小生１人、皆元気です。高野俊彦(9) 

・元気にがんばってください！中村宜雄(19) 

・いつもご準備をありがとうございます。陸上部の仲間達

にとって大変な一年でした。この時期のリーダーシップ、

痛み入ります。澤村 誠(23) 

・現役時代は短距離ブロックに所属していました。現役の

方へ、トレーニングにおいて、それがどの筋肉、あるいは

走りのなかでのどの動き（足の動かし方や腕の振り方）に

影響を与えるのかを常に意識して下さい。現役時代お世話

になった山田さんのご冥福をお祈りしております。 

村田 岳(66) 

 

 

・春からフィールドホッケーを始めました。現役の皆さん、

応援しています。岩本 鈴音(70) 

・現役生の皆さんへ、体調に気を付けて頑張って下さい。 

杉﨑 千亜希(70) 

・大学で栄養科学を勉強中です。山田 千尋(70) 

・大学在学中です。栗原 唯(70) 

 

＊ withコロナの生活にも大分慣れてきましたが、果たして慣

れていいものなのかどうか。。。ステイホームで、運動不足、

会話不足になり、健康二次被害が起きているとか。筋肉は

４０歳すぎると1%ずつ減っていくらしいです。運動、会話、

そして、笑顔も免疫力を高めるそうですので、ぜひ、実践

していこうと思います。昨年 3月に、定年を待たず転職し

ました。今まで何百人も社員がいる会社から、20人ほどの

こじんまりとした会社で、附属陸上部のようなあったかさ

を感じながら仕事しています。会社帰りに気軽に飲みにい

けないので、自宅で山田晃三さんと美恵子さんの写真を並

べて、毎晩勝手に献杯しております。 

  来年度は、山田ご夫妻のお別れの会の趣旨も含め、何とか

総会が開催できることを祈っております。 

 

                                30回  廣瀨幸乃 


